

# BOSSMAN

## Hadiri Rakor Logistik Kesiapan Pemilu 2024, Kapolres Bungo Tegaskan Kesiapan Pengamanan

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BOSSMAN.CO.ID](http://BUNGO.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 17:45



BUNGO - Kapolres Bungo AKBP Singgih Hermawan, S.I.K., M.A.P., menghadiri Rapat Koordinasi Pengelolaan Logistik Pemilu 2024 Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Bungo di Ballroom Independent Hotel Muara Bungo. Senin (29/1/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolres Bungo Akbp Singgih Hermawan, S.I.K.,M.A.P., Dandim 0416 Bute Letkol.Inv Arief Widyanto, S.E., M.Han., Ketua KPUD Kab. Bungo, Armidis, S.Pd., Staf Ahli Keuangan Bupati Bungo, Anna Lukita., Kepala Kesbangpol Kab. Bungo, Zainadi S Pd MM., Kabag Ops Polres Bungo, Kompol Darmawan, S.H., Kasat Intelkam Polres Bungo, Akp Tarjono, S.H.,M.H., Kepala Sat Pol PP Kab. Bungo, Khaidir Yusuf., Perwakilan dari Bawaslu Kab. Bungo., Perwakilan dari Kejaksaan Negeri Muara Bungo., Perwakilan dari Basarnas Kab. Bungo., Camat se-Kab. Bungo., dan Ketua PPK Se-Kab. Bungo.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan agar dalam pengelolaan logistik Pemilu Tahun 2024 dapat terencana dan tepat sesuai kebutuhan sehingga pelaksanaan Pemilu tahun 2024 dapat terselenggara dengan baik.

Kapolres Bungo AKBP Singgih Hermawan, S.I.K., M.A.P., menyampaikan tentang Peran POLRI dalam menyukseskan Pemilu Tahun 2024.

Sesuai perintah Kapolri, sebagai aparaturnegara, Polri, memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dalam gelaran Pemilu 2024, di mulai dari sebelum, saat dan sesudah pelaksanaan Pemilu,

“Secara umum tugas Polri dalam pengamanan Pilkada dan Pemilu tahun 2024 adalah melaksanakan operasi pengamanan guna mewujudkan situasi yang aman, tertib dan lancar,” tegasnya.

Pelaksanaan tahapan Pemilu tahun 2024 memiliki potensi tingkat kerawanan yang tinggi, perlu sinergitasi dan soliditas TNI-Polri dan seluruh stakeholder terkait dengan pemerintah pusat ataupun daerah, guna suksesnya Pemilu tahun 2024.

Untuk mewujudkan Pemilu damai , sejuk dan kondusif, TNI – Polri selaku aparat pengamanan harus berpegang teguh pada azas Netralitas yang telah menjadi komitmen,” ujarnya.

"Terkait distribusi dan penyimpanan logistik pemilu dari Gudang sampai TPS kami dari Polres Bungo sudah mempersiapkan personil guna melaksanakan pengamanan dan pengawalan dalam proses distribusi ke TPS-TPS, Kami juga mempersiapkan personil pengamanan pada 1.070 TPS yang tersebar di Kab. Bungo," pungkasnya. ( Tika )